

Más lluvias en la Península de Yucatán

Alerta Conagua por formación de la tormenta tropical "Sara" en el Caribe

- Presenta vientos sostenidos de 55 kilómetros por hora y rachas de hasta 75 km/h

Por redacción DIARIOIMAGEN

Cancún.- La Comisión Nacional del Agua (Conagua) emitió una alerta debido al pronóstico que indica que la depresión tropical 19, en el mar Caribe, tiene el potencial para que evolucione a la tormenta tropical "Sara".

El fenómeno hidrometeorológico estaba ubicada, hasya ayer en el occidente del mar Caribe, a 400 kilómetros al este de Isla Guanaja, Honduras, y a 660 kilómetros al este-sureste de Puerto Costa Maya, en Quintana Roo, avanzando hacia el oeste a una velocidad de 24 kilómetros por hora.

Asimismo, se indicó que, presentaba vientos sostenidos de 55 kilómetros por hora y rachas de hasta 75 kilómetros por hora, con circulación que refuerza la entrada de humedad a la península de Yucatán, es decir que este sistema ha provocado lluvias puntuales muy fuertes en Campeche, Yucatán y Quintana Roo, además de viento con rachas de entre 40 y 60 kilómetros por hora y oleaje de 1 a 2 metros de altura en costas. En los municipios de Felipe Carrillo Puerto, Bacalar y Othón P. Blanco (Chetumal) se prevén chubascos con descargas eléctricas.

Asimismo, en Lázaro Cárdenas, José María Morelos, Isla Mujeres, Benito Juárez (Cancún), Puerto Morelos, Solidaridad (Playa del Carmen), Cozumel y Tulum se espera lluvia ligera, así como bancos de niebla en varias zonas del estado, reduciendo la visibilidad en carreteras y áreas rurales. Mientras tanto, en Cancún se esperan lluvias intermitentes y tormentas eléctricas eventuales.

Q. ROO, EJEMPLO DE COORDINACIÓN INSTITUCIONAL EN MATERIA DE PRESERVACIÓN DE HISTORIA DOCUMENTAL

Capacitación para las personas responsables de la



La Conagua informó que la depresión tropical 19 podría evolucionar a tormenta tropical.

gestión documental de los tres poderes del Gobierno del Estado, Ayuntamientos y sujetos obligados, además de concluir su proceso de integración, fueron los puntos relevantes de la Segunda

Sesión Ordinaria del Consejo Local de Archivos del Estado de Quintana Roo.

El director del Archivo General del Estado de Quintana Roo, Gabriel Pérez Caamal, afirmó que

nuestra entidad es ejemplo nacional por su dinámica de trabajo y coordinación institucional en materia de preservación de su historia documental.

“El cuidado de los documentos en posesión de los sujetos obligados es una tarea importante para los ciudadanos, ya que, como es el caso de Quintana Roo, cumple con la garantía del derecho humano a la información y como se establece en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo que promueve la gobernadora Mara Lezama Espinosa”, puntualizó. El Consejo Local de Archivos tiene como objetivo protocolizar la entrada en vigor de la Ley de Archivos del Estado de Quintana Roo y establece las normas, lineamientos, acuerdos y convenios que rigen el trabajo del Sistema Estatal de Archivos.

Sus integrantes son las personas servidoras públicas titulares de las Direcciones de Archivo de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial del Gobierno del Estado, de los Ayuntamientos y de los sujetos obligados.

Durante su Segunda Sesión Ordinaria, realizada en la Escuela del Poder Judicial, en Chetumal, se acordó la integración de la convocatoria para elegir a las personas que formarán parte como representantes de las comunidades privada y científica.

Por igual, se determinó que los responsables de la gestión documental de los Tres Poderes Estatales y de los Ayuntamientos se sumarán a los cursos de capacitación de restauración de archivos históricos.

Caamal Pérez resaltó durante el desarrollo de la sesión de trabajo que la gestión de archivos es la base de la transparencia, la rendición de cuentas y el combate a la corrupción, al tiempo que permite la conservación, preservación y difusión de la memoria histórica estatal.

El fenómeno hidrometeorológico estaba ubicado, hasya ayer en el occidente del mar Caribe, a 400 kilómetros al este de Isla Guanaja, Honduras, y a 660 kilómetros al este-sureste de Puerto Costa Maya, en Quintana Roo, avanzando hacia el oeste a una velocidad de 24 kilómetros por hora.



¡Fin de semana en Cozumel!

\$240⁰⁰

Adulto Viaje Redondo

Aprovecha tarifa especial para residentes de Solidaridad

ULTRAMAR

EXPERIENCE INNOVATION



Escanea para horarios

*Válido Viernes, Sabado y Domingo. www.ultramarferry.com  #UltraMarFerry